

Medienmitteilung
Basel, 15. Mai 2024

Grosser Rat stimmt Gegenvorschlag zu

Jetzt müssen die Initiant*innen ihr Wort halten

Der Grosse Rat hat am heutigen Mittwoch den Gegenvorschlag der Bau- und Raumplanungskommission (BRK) zur Initiative «Basel baut Zukunft» mit nur einer Gegenstimme angenommen. Das ist erfreulich und beweist, dass der Kompromiss mehrheits- und tragfähig ist. Umso mehr irritiert der Antrag zur Annahme der Initiative. Jetzt braucht es umgehend den angekündigten Rückzug.

Sowohl Rhystadt AG und andere Eigentümerinnen wie die Christoph Merian Stiftung, eine breite politische Mehrheit, als auch das Initiativkomitee selbst hatten sich im Vorfeld ohne Vorbehalt für den Gegenvorschlag ausgesprochen.

Die Initiant*innen hatten einen Rückzug angekündigt, falls der Gegenvorschlag ohne Änderungen den Grossen Rat passiert. Der BRK-Bericht, den die Vertreter*innen des Initiativkomitees in der Kommission mittrugen, beinhaltete sogar die Empfehlung, die Initiative abzulehnen.

Die Fraktionen der SP und des GAB unterstützten während der heutigen Debatte jedoch einen Antrag, die Initiative ebenfalls zur Annahme zu empfehlen. Dies ist nicht nur unlogisch, sondern steht auch im Widerspruch zur deklarierten Kompromissbereitschaft und zum gegebenen Wort.

Christian Mutschler, CEO Rhystadt AG, ruft die Initiant*innen deshalb auf, ihr Versprechen umgehend einzulösen, nicht wortbrüchig zu werden und sich auch von einem allfälligen Referendum zu distanzieren: «Schaffen Sie jetzt die Hürde für eine vernünftige Lösung aus dem Weg. Verbauen Sie Basel nicht die Zukunft!»

Nur so kann es für Rhystadt mit Blick nach vorne weiter gehen. Der nächste Meilenstein wäre der Bebauungsplan, bevor aus heutiger Sicht ab 2027 mit dem Start erster Wohnbauten zu rechnen ist – sofern es dem Initiativkomitee von «Basel baut Zukunft» mit der Rückzugsankündigung wirklich ernst ist.

Kontakt

Rhystadt AG
Medienstelle
medien@rhystadt.ch
Tel. +41 61 517 83 00

Sie möchten keine Medienmitteilungen mehr verpassen? Dann melden Sie sich [hier](#) an.

Über Central Real Estate und Rhystadt

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagengestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Rhystadt AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.

Rhystadt AG

Klybeckstrasse 191 | 4057 Basel
T +41 61 681 10 77 | info@rhystadt.ch